
顧客満足度、売上、スタッフの技術力、すべてがアップ！ 「ゼ
ロテク®」導入で生まれた好循環——beauriche
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町家を利用した和×フレンチアンティークな雰囲気漂う石川県金沢市の人気サロン「beauriche（ビュー
リッシェ）」。「お客様の潜在美を引き出す」をコンセプトに、流行ではなく、一人ひとりのキレイを
美容師が引き出すことを大切にしているサロンです。

beauricheは、「ゼロテク®」を導入して当時抱えていた課題を解決したサロンでもあります。「ゼロテ
ク®」の導入は2023年10月。スタッフ全員がディプロマを取得し、今ではお客様の99％が「ゼロテ
ク®」でカラー施術をしています。

「よりお客様に満足していただけるようになったのはもちろん、スタッフ同士の結束力も高まったと思
います」と語るのは、店長のアリサワシホさん。今回は、アリサワさんに「ゼロテク®」を導入した理
由や工夫、結果について詳しくお話を伺いました。

※ ゼロテク®：アリミノが1981年から伝え続けている、頭皮に薬剤をつけない塗布テクニック。「ゼロテク®」は株式会社
アリミノの登録商標です。



「ゼロテク®」導入情報

導入の背景

●お客様の髪や頭皮の健康を考えると、頭皮に薬剤が
ついてしまう塗布方法を続けていくことは良くないだ
ろうと感じていた
●スタッフの誰がカラー剤を塗布しても同じ結果にな
るように技術力を高めたいと考えていた
●客単価アップを図りたいと考えていた

選んだ理由

●髪や頭皮の健康のために良いと考えた
●ディプロマを取得することで、お客様に自信を持って
「ゼロテク®」の技術の信頼性を証明できると考えた
●「ゼロテクアンバサダー®」認定プログラムをスタッ
フ全員で受けることで、技術レベルを統一し、技術の
差が安定すると考えた

導入による変化

●カラーをされるお客様からは「楽になった」との声
を多数いただいた
●顧客単価がアップした
●お客様の意識が頭皮に向き、頭皮や髪のケアにお金
をかけていただけるようになった
●ヘッドスパメニューやホームケア商品をおすすめし
やすくなった
●サロンが掲げる“潜在美を引き出す”を実現できた



導入前の課題：「お客様の頭皮や髪の毛の状態をより良くするた
めに」やれることを模索中だった

店長のアリサワシホさん

――「ゼロテク®」導入前に感じられていた課題は何でしたか？

アリサワさん（以下敬称略）：ビューリッシェは、 30代以上の大人女性のお客様をターゲットにして
いますが、実際のコア層は50代で、次が40代、20代、60代になっています。40代以上は白髪の悩みも
増えてくる年代ですし、「ゼロテク®」導入前は、お客様がこの先もカラーを続けていくことは、髪や
頭皮にとっては良くないだろうなということを、お客様と接しながら日々感じていました。

――お客様から出てきた声ではなく、潜在的な課題として「お客様の髪や頭皮の状態をより良くしたい」
と思われていたんですね。

アリサワ：はい。よほど意識の高い方でないと、頭皮の状態までは考えないと思うんですよね。「カラー
した後、しばらく痛い」「かゆい」というお客様もいらっしゃいます。そうした悩みをどうにかしたい、
何かいい方法はないかとずっと探していて、薬剤の見直しなども視野に入れていました。

あと、「スタッフの誰がカラー剤を塗布しても同じ結果になるように技術力を高めたい」というスタッ
フの教育面。それと、髪へのダメージを考えてリタッチのみをされるお客様が多かったのですが、リタッ
チは全体カラーに比べて金額が安くなるため「売上面での改善を図りたい」など、改善点はいくつもあ
ると感じていました。



「ゼロテク®」を選んだ理由：頭皮に優しく、他サロンとも差別
化できることから、スタッフ全員が賛同。技術の向上も見込める
と感じた

――「ゼロテク®」の導入の決め手は何でしたか？

アリサワ：アリミノさんから「ゼロテク®」という塗布の技術があることを聞いて、「これなら髪や頭
皮に良さそう」とすぐに検討を始めました。お客様に少しでもいいサービスを提供したいということは
もちろんですが、石川県で導入しているサロンは少ないということだったので、「他サロンがやってい
ないことをやりたい」ということも検討を始めた理由でしたね。それが2023年7月で、同じ年の10月か
らメニューとして採用しました。

――3ヶ月でメニュー化というのは、とてもスピーディですね。

アリサワ：そうですね。お客様により良いサービス提供をするうえで最適だと思いました。ただ、「ゼ
ロテク®」という新しい技術を導入するにあたって、しっかりと技術を習得し、お客様に自信をもって
提供できる状態を整えることが大切だと考えました。

そのため、まずは技術の証明にもなるディプロマを取得してから、メニュー化しようと決めていたんで
す。そこで、導入を決めてすぐに、スタッフ全員でアンバサダー認定プログラムを受講し、ディプロマ
を取得しました。

ディプロマを取得することで、お客様にも「技術の裏付けがある」ことを伝えられ、安心して施術を受
けてもらえると考えました。また、スタッフ全員で技術を向上させ、足並みを揃えることができる点も、
ディプロマ取得の大きなメリットでしたね。



※ ディプロマ：「ゼロテクアンバサダー®」認定資格。アンバサダー認定プログラムを実施し、合格者には認定証を授与。

――スタッフのみなさんは、最初から導入に前向きだったのでしょうか？

アリサワ：最初は「ちゃんと染まるのか」、「時間がかかるんじゃないのか」、「薬剤の使用量が増え
るんじゃないか」という心配の声も上がりました。でも練習を重ねるうちに、すべて思い過ごしだと分
かりました。スタッフもカラー剤を頭皮にベタって塗ることに違和感や抵抗感はあったようで、早い段
階で「すぐやろう」という気持ちになりましたね。



導入時の工夫：なぜ「ゼロテク®」を導入するのかの共通認識を
スタッフ間で持ち、全員がディプロマを取得してからメニュー化
へ

スタッフ全員で取ったディプロマ

――「ゼロテク®」導入前のトレーニングの様子について教えていただけますか？

アリサワ：営業終了後にウィッグを出してきて、時間を計って全員でトレーニングをしました。ペアに
なって施術をしたり、施術を受けてみたりもしましたね。私自身、いつもはカラーをすると痛痒かった
のですが、「ゼロテク®」で塗布するそれがなくて良さを実感しました。「ゼロテク®」コームも、カー
ブしていて頭皮にフィットするので、とても塗りやすいと感じました。

「ゼロテク®」コーム



――スタッフから出ていた塗布量や時間についての不安、アリサワさんご自身が期待していた技術の均
一化については、どのように解消したのでしょうか？

アリサワ：アリミノさんのインストラクターが、不明点や不安点に対して丁寧に教えていただいたので
スムーズに習得できました。ただ、頭皮ギリギリまで塗るための塗布量やお客様による違いなどはやは
り経験を重ねていくことが重要だと思います。

――「ゼロテク®」を導入する上で、工夫したことはありますか？

アリサワ：なぜ「ゼロテク®」を導入するのかという点を、スタッフみんなでしっかり話し合いをしま
した。導入する理由をきちんと理解していないと、お客様へご案内する時も説明できないので。

――お客様へはどのように周知したのでしょうか？

アリサワ：はじめはお客様には何も言わず、追加の料金もいただかずに「ゼロテク®」で染めてみたん
です。それで最後に「実は頭皮につけない『ゼロテク®』という技術で染めてみました」とお伝えしま
した。すると、今までの塗布方法は「しみていた」「痛かった」ということに気づかれるお客様が多かっ
たんです。通常の塗布方法での不快感が当たり前だと思い込んでいたんだと感じました。

それで「ゼロテク®」に対して、お客様の抵抗感はとくにない様子でしたし、しみない、痛くならない
「ゼロテク®」への反応も良かったので、そのままメニューとして採用することにしました。

「ゼロテクアンバサダー®」ネクスト認定のトロフィー。「ゼロテクアンバサダー®」認定後、サロン全体でカラー顧客の50％以上に「ゼロ
テク®�」施術を行っているサロンに与えられる。



――事前に説明すると、本当の反応が得られないからあえて伏せたんですね。メニュー化してからの周
知方法はどうされましたか？

アリサワ：10月にディプロマが届いてからは、ポップを鏡面に貼ったり、ブログやSNSで紹介したりし
て、お客様に周知しました。インスタグラムを見ていただいたお客様も多かったようですね。導入して
からは、「うちではこの塗り方をしています」ということをお伝えしていて、それに対して、拒否され
るお客様はほとんどいらっしゃらず、いまでは「ゼロテク®」の施術率は99％です。

――99％とはすごいですね！ 理解を得るために苦労もあったのでは？

アリサワ：ポップなどに書いてあることでほとんどご理解いただいていると思います。それでも「根元
が塗れていないのでは」と気になるお客様へは、「根元からベタッと塗るのでおっしゃってください」
とお伝えしています。お客様に合わせて、施術の仕方を変えるということを大切にしています。

ただ、ベタッと根元から塗ってほしいとおっしゃるお客様でも、頭皮に負担の少ないことや白髪が出て
くるタイミングも通常のカラーと3、4日しか変わらないことを説明すると「じゃあ、『ゼロテク®』で
お願いします」となることが多いですね。逆に１回「ゼロテク®」を体験してもらうと「もうベタッと
根元から塗られるのが怖い」と言われることもあります。



導入の成果：約92％のお客様が「今後も『ゼロテク®』を希望」。
頭皮への意識も高まり、売上面も向上。良い循環が生まれた

――「ゼロテク®」を経験したお客様の声について教えてください。

アリサワ：とにかく「楽になった」とおっしゃるお客様がすごく多かったんです。頭皮にしみないし、
痛くなくなることが理由だと思います。頭皮にカラー剤がつかないので負担感は軽減されると思います
し、私自身も頭皮につく塗布方法は、もう受けてほしくないと思います。

――お客様に「ゼロテク®」の満足度に関するアンケートを取られたそうですが、結果はいかがでした
か？

アリサワ：私たちからのアンケートだとお客様に気を使わせて「良かった」という答えが多くなると思っ
たので、メーカーさんからのアンケートということで約100名の方に回答していただきました。すると
染まり具合に「とても満足」「満足」と答えてくださったお客様が95.9％もいらっしゃったんです。私
たちの肌感覚で、お客様にご満足いただけているとは感じていました。ただ、従来のカラーと比べたと
き、染まり具合に多少の不満はあるのかなとも思っていたんですが、その心配は払拭されました。実際、
約92％のお客様が、今後も『ゼロテク®』を希望したいと回答されていたんです。残りの約8％の方は
「どちらでもよい」という回答で、「希望しない」という方はいませんでした。アンケートをやって実
際に数値化してみたことで、私たちが提供しているサービスにより自信が持てました。

一方で、「どちらでも良い」と回答されたお客様もいらっしゃいましたが、その多くが60代でした。や
はり、根元からベタッと塗られることに慣れている方が多いのかもしれません。





――「ゼロテク®」導入前と導入後でお客様の変化を感じることはありますか？

アリサワ：50歳を過ぎたお客様は、「白髪を活かしたヘアスタイル、カラーをしたい」という要望が増
加していきます。「ゼロテク®」で施術することで、「頭皮にそこまで負担をかけずにカラーチェンジ
ができるなら挑戦したい」というお客様が増えている気がしますね。年齢が上がってくると根元のボ
リュームが気になる方が多いのですが、ボリュームが出やすくなったとも言われます。

また、ブリーチの際も「ゼロテク®」で施術するのですが、「しみる・痛い」というのがないため、若
い子にも受け入れられています。アンケートをみると、10代のお客様の場合は「今後ずっとこのカラー
をし続けていっていいのか」という不安を持っている方が多かったことも分かりました。

こうした声を受けて感じるのは、若い子も、年齢を重ねた方も、よりヘアスタイルを楽しみたい意識が
高まったのかなと。そういう意味でも、「ゼロテク®」は、うちのサロンが掲げる「潜在美を引き出す」
ということの実現に貢献してくれている気がしています。

――売上についてもお伺いしたいのですが、「ゼロテク®」を導入したことで、課題となっていた売上
はどのように変化しましたか？

アリサワ：「ゼロテク®」を導入したことでカラー料金を500円値上げし、売上にも良い変化が現れて
います。

――値上げをすることに、お客様からの抵抗はありませんでしたか？

アリサワ：とくに抵抗感はありませんでした。それは、全員がディプロマを取っていたという点がとて
も大きかったからだと思います。またカラー料金の値上げは500円でしたが、客単価は1000円ほど上がっ
ていました。

――それはなぜでしょう？

アリサワ：「ゼロテク®」でのカラー施術に変えたことで、お客様の意識が頭皮に向いて、「じゃあス
パもやってみようかな」、「トリートメントをやってみようかな」と、今までよりも、頭皮や髪のケア
にお金をかけるようになった人が増えた気がします。頭皮に意識が向いたことで、美容師側としてもヘッ
ドスパメニューやホームケア商品をおすすめしやすくなりましたし、お客様との信頼関係がより強くなっ
たことで、お客様も私たちの提案によく耳を傾けていただけるようになったと思います。とてもいい循
環が生まれたと思います。



beauricheでは、大人女性のヘアケア「コアミー」も取り扱っている。

――なるほど。そのほかにサロンとして変化はありましたか？

アリサワ：これは副産物のようなものかもしれませんが、ディプロマを取得するために全員で練習した
ことによって、スタッフ同士のまとまりが出た気がします。「どういう風にやっていきたいか」という
ような、私たちが目指す先が一緒になって、意思統一ができるようになったように思います。そういう
意味でも「ゼロテク®」のディプロマ取得は、とても良い機会だったと思います。お客様へのサービス
向上はもちろん、スタッフ同士の絆を高めるという点でも、「ゼロテク®」をまだ導入されてないサロ
ンさんにぜひおすすめしたいですね。



Profile

アリサワ シホ　Shiho Arisawa

beauriche 店長・スタイリスト

美容専門学校卒業後、2010年にbeauricheをオープンし、店長・スタイリスト
に就任。日々忙しい大人女性の「可愛くキレイでいたい」という気持ちをサポー
トする。30代後半〜40代の大人女性から多くの支持を受け、ライフスタイルに
合わせた提案を得意としている。



■ アリミノ営業担当者のコメント

beauriche様では、よりお客様の満足度を高めるための方法を探されており、ゼロテク®を提案させ
ていただきました。

コームで塗布するだけでなく、「ハケ塗布と同じ塗布時間、同じ染まり具合」を追求され、今では
グレイカラーのお客様だけでなくファッションカラーやブリーチのお客様もゼロテクで塗布されて
います。

お客様のリアルな感想を知るためにアンケートを実施された結果、想像していたよりも多くのお客
様が満足されていることが分かり、beauriche様でのカラーの価値を高めるお手伝いができうれし
く思います。

これからもアリミノ商材や提案を通してbeauriche様やお客様に満足していただけるようサポート
させていただきます。

首都圏第2営業部　金沢支店　木村慎也



■ 「beauriche」サロン情報

お客様の「潜在美を引き出す」ことを大切にし、流行に左
右されないスタイルを提案するサロン。金沢の町家を活か
した温かみのある空間で、リラックスしながら施術を受け
られる。「Let’s Enjoy 美容師ライフ」をテーマに、女性が
長く活躍できる環境を整えている。

店舗展開数 1店舗

従業員数 4名

サロンコンセプト お客様の潜在美を引き出す

サロンターゲット 30代〜60代の大人女性

「ゼロテク®」の導入年月 2023年10月

「ゼロテク®」の提案ターゲット すべてのお客様

■ 「beauriche」店舗情報

所在地：
〒920-0864
石川県金沢市高岡町22-12
Webサイト：https://beauriche.jp/
Instagram：@beauriche3339

（執筆／池山章子、取材・編集／A PRESS編集部、撮影／鶴見絵里沙）

https://beauriche.jp/
https://www.instagram.com/beauriche3339

